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Nous avons enfin l’accord pour l’électrification du château d’eau….. 

 

 

 

 

Pour plus de discrétion, lors d’entretiens particuliers avec les villageois, M. Le Maire est allé « s’entuter » dans sa 

nouvelle  tanière….. 

 

                                                                                                               

            

 

  

      

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

 

         

              Le nouveau bureau de M. le Maire             Le Secrétariat de Mairie                                la salle des réunions 

 

 

       

       

 

 Traitement de l’eau potable par les U.V.  

 Aménagement de la Mairie 
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► La vie à la Mairie 

 ............................................................................................................ 
 

 
 

 

Le compte-rendu du Conseil Municipal du 7 Mai 2021 est en ligne. 

  

 Vous pouvez le consulter sur le site internet du village : www.larcat.fr  ainsi qu’au tableau d’affichage à la mairie. 

 

 

 

 

Suite … Une expertise judiciaire a été demandée. Nous serons représentés  par le Cabinet Clamens. 

  

 

 

  

  

Un projet de préparation de la piste prend forme. Elle sera réparée du Col Dolent jusqu’à l’entrée de la Sapinière. 

La Municipalité prendra un arrêté de fermeture de la route à partir du Col Dolent (passage canadien) et ceci pendant 

toute la durée des travaux. 

L’A.F.P. du Haut Tarasconnais profitera de ces travaux pour créer un point d’eau (abreuvoir) pour les bêtes pendant 

 les estives. Il sera situé à l’Enfraychade. 

Une visite du futur chantier a été organisée avec les différentes parties.  

 Deux entreprises doivent présenter des devis, normalement les travaux devraient commencer rapidement. 

 

Une réunion du bureau se tiendra le vendredi 14 mai 2021 en vue des ces travaux 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’Oratori : suite à notre demande d’expertise, la compagnie d’assurance a mandaté l’entreprise Cuminetti pour faire  

les travaux qui doivent commencer le 10 mai prochain. Affaire à suivre…  

 

 La Grange : les travaux, suite aux dégâts des eaux, commencent le 25 mai.      

    

 

Conseil  Municipal 

   La Cantounade 

    AFP du Haut-Tarasconnais (Larcat-Larnat-Miglos)  

 Chemin communal des Encontres 
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►La vie au  Village 

............................................................................................................ 
 

 

 

LE TEMPS DES MORILLES 

Le temps des morilles s'est installé depuis quelques temps... Toutefois, les aléas climatiques, des températures 

estivales en ce tout début de printemps, suivies de gelées récentes perturbent la belle quête de ce régal des  

papilles. 

 

Pour les habitués, les routards de la cueillette, peut-être la saison s'est passée sans encombre... Les "coins" sont  

des trésors familiaux jalousement gardés que l'on peut coucher dans son testament. 

 

Pour les néophytes, une découverte, qui plus est totalement fortuite de la "Morchella" est un trésor inespéré.  

Repérer son chapeau dentelé à la robe qui se fond dans le décor est une vraie gageure!  

 

Mais, une fois délicatement prélevé, son odeur subtile est une promesse: sauce crémeuse au parfum d'échalote, 

c'est tout le parfum de la montagne larcatoise qui s'invite dans nos assiettes. 

 

Vive les saisons à Larcat!!!!! 

 

            Corinne Carrière 

 

 
 

 

 

 

 

Chacun ayant la possibilité de s’exprimer librement et chacun ayant la possibilité de répondre, nous vous 

communiquons le ressentit de deux villageois et la réponse de M. le Maire. 

 Nous avons décidé de ne plus relancer les polémiques suite aux courriers (dont copies ci-dessous) de ces  

Grincheux. 

 

Istoèra   del  Pais 
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  Tribune 



 
4 



 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

5 



 

 

 

 

 

 6 



 

 

 

 

                              --------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 
7 



 

 

 

 

8 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 Place de la Mairie – 09310 Larcat               Siret : 210 901 559 00018 – Ape : 8411Z 

Ouvert au public Mardi de 17 h à 19 h / Vendredi de 8h à 12h /  Samedi des semaines paires de 10h à 12h sur Rendez-vous 

 

     Madame CAPDEVILLE 

Monsieur RESCANIERES 

 

09310 LARCAT 

 

       LARCAT, le 7 mai 2021 

Madame, Monsieur, 

 

J’ai bien pris connaissance de vos pamphlets. 

 

Je crois comprendre que vous ne semblez pas avoir saisi la philosophie selon laquelle mon équipe 

et moi-même souhaitons travailler. 

 

Il est vrai que remettre en cause une autocratie de presque 20 ans ne va pas sans quelques 

bouleversements. 

 

La transparence est pour nous un devoir envers l’ensemble des électeurs. Nous avons en effet 

décidé par le biais de nos publications, de faire état de toutes nos actions dans les domaines qui 

relèvent de nos compétences. 

 

En effet, nous considérons l’argent public comme un bien commun. Chacun reste malgré tout 

libre de juger ce principe inutile, mais cela ne correspond pas à notre vision des choses, ce n’est ni 

de l’entre-soi ni le clientélisme qui nous guident mais bien plus l’intérêt général. Le seul point qui 

relève du pouvoir décisionnaire de maire et de son équipe reste la gestion du personnel de la 

mairie. Nous devons veiller à ce que tous remplissent correctement leurs missions. Aussi nous 

n’avons porté aucun intérêt aux relations que vous avez pu entretenir avec l’ancienne secrétaire de 

mairie. En revanche nous n’avons pas pu fermer les yeux sur ses manquements dans l’exercice de 

sa mission d’agent public. Il est d’ailleurs regrettable que rien n’ait été entrepris plus tôt.  

 

Vous pouvez évidement voir de la hargne, pour nous il s’agit plutôt de détermination. A la 

passivité nous préférons l’action. Ma réponse ne saura vraisemblablement vous satisfaire malgré 

tout. N’hésitez pas à vous rendre en mairie pour que je puisse vous éclairer davantage sur certains 

points qui pourraient vous échapper. 

 

Je sais pouvoir compter sur votre extrême diligence pour relayer ensuite les informations. 

 

Malheureusement, pour aussi stimulant que soit nos échanges écrits, je ne pourrai à l’avenir y 

consacrer plus de temps. 

 

Avec mes plus respectueuses salutations. 

Le Maire 

 
Didier CARBONELL 
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